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感動の合唱祭！ 

１０月２６日に合唱祭がありました。 

１０月５日から、帰りの会を１５分延長 

し、各クラスともパートリーダーを中心 

にいろいろ工夫して一生懸命練習してき 

ました。その成果を十分発揮して、観客 

の皆さんを感動させる素晴らしい合唱祭 

になりました。今回の合唱祭で培ったク 

ラスの団結力を、これからの学校生活に 

生かしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
新生徒会本部役員決定！ 
１０月５日に生徒会本部役員選挙があり、2年生の 

立候補者が全員当選しました。これから、根郷中を引 

っ張っていく新生徒会の皆さんの意気込みを紹介しま 

す。 

 

 

＜会長：     さん＞ 

 私は生徒会長として全校生徒と協力し、より良い学校をつくっていけるよう、皆さんの意見を広

く取り入れていこうと思います。目安箱の意見や質問に多く答え、感謝祭など「行事をこうしてい

きたい！」などの意見から、学校行事を活発にさせていきます。また、公約にもあったとおり、挨

拶運動を活発にし、この学校を「挨拶・返事のいきかう明るい学校」にしていけるよう、他の役

員、生徒、先生と協力して精一杯頑張ります。１年間よろしくお願いします。 

 

＜副会長：    さん＞ 

 この度、生徒会副会長になりました    です。生徒会副会長という役職につかせてもらった

からには、最後まで責任を持って活動していきます。まだ、足りないところもある私ですが、根郷

中学校をより良くするために精一杯頑張ります。皆さん、ご協力よろしくお願いします。 

 

＜役員：     さん＞ 

 私は生徒会本部役員として、特に三本柱の「挨拶」、「返事」、「清掃」の取り組みに力を入れ、全

員が三本柱をしっかり行える、より良い学校をつくっていきたいです。挨拶運動の取り組みを増や

し、清掃点検表の見直しなどの活動を行っていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

 

＜役員：     さん＞ 

今度、生徒会本部役員になりました    です。根郷中学校をより良くするために私が掲げた

公約の「挨拶」に力を入れ、雰囲気作りやクラスの皆のために動いていきたいです。また、信頼さ

れるように頑張っていきたいです。私たちは信任投票でしたが、票を入れていただいて役員になる

ことができたので、恩返しの意味も込めて頑張っていきたいです。 

 

新委員長決定！ 
１０月１６日より後期授業がスタートしました。それに伴い委員会の委員長が３年生から２年生

へ引き継がれました。新しい委員長として、根郷中の委員会活動をより活発にしていって欲しいと

思います。新委員長の意気込みを紹介します。 

 

＜学年評議委員長：     さん＞ 

 前期は評議会で考えた今月の目標に対する具体的な活動内容を確実に果たすという事ができない

時があったので、後期は改善し、評議委員であるという自覚、責任を持ち、活動内容を確実に果た

していきたいです。また、部長会や他の委員会とも連携をとり、必要があれば話し合いの場を設

け、課題を解決し、より良い学校生活になるように努めていきたいです。中学校生活も半分を切っ

たので、中だるみがないようにしていきたい。２年生の後期は、３年生の先輩からバトンが受け継

がれていくとても大切な時期なので、２年生全員が自分の仕事に責任を持ち、気の緩みがないよう

に生活していければいいなと思います。 

 

＜学習委員長：     さん＞ 

私は学習委員長として、学習委員の仕事をもっとよりよいものにしていきたいです。また、全員

が授業に集中できて、学習しやすい雰囲気がつくれるように活動していきたいです。 

 

 

七転び八起き 

」 



＜生活委員長：     さん＞ 

 私は生活委員長として、代表の経験を生かし、生活委員全体をまとめていきたいです。充実した

委員会にするために、出た意見を素早くまとめ、進行をスムーズに進め、全校のためにいろいろな

点に注目して、よりよく生活ができるように改善していきたいです。1年間頑張ります。 

 

＜環境委員長：     さん＞ 

 私は環境委員長として、生徒全員が毎日気持ちよく過ごせるような学校にしたいです。根郷中は

外から来たお客様に、いつもきれいな校舎だとほめられているらしいです。そのため、そのきれい

な校舎を引き続き創っていき、さらに向上できるように頑張ります。ご協力お願いします。 

 

＜衛生委員長：     さん＞ 

 １、２年生でも衛生委員を経験し、代表も務めました。その経験を生かし、さらなる残菜率の減

少、そして、まだハンカチ忘れがいるので呼びかけを徹底し、ハンカチ所持率を１００％にしたい

です。より良い根郷中になるよう積極的に委員会活動に取り組み、全校を引っ張っていけるように

頑張ります。 

 

＜歌声委員長：     さん＞ 

私は歌声委員長として、全校生徒が歌うことに参加できるような雰囲気づくりに力を入れ、より

良い歌づくりを目指していきたいです。このために、歌声委員全員の意見を取り入れ、各学年の歌

の状況などを考えていきたいです。委員長という立場は初めてで、まだ分からないこともあります

が、責任を持って頑張ります。ご協力よろしくお願いします。 

 

 各部長より 
7月に３年生が引退した後、夏休みから部活動は２年生が中心となって活動しています。各部の

部員達も向上心を持って頑張っています。部長に意気込みを書いてもらいましたので紹介します。 

 

＜野球部：     さん＞ 

 頑張りたいことは、１年生をまとめられるように頑張りたいです。野球部では、自らあいさつが

できる部活にしていきたいです。 

 

＜サッカー部：     さん＞ 

 私は部長として、皆が楽しくメリハリがつけられる部活をつくりたいと思っています。そのため

に練習や試合に取り組む中で、楽しみながらも成果を出せるように工夫したり、素早く練習に取り

かかったりします。県大会出場を目標に頑張っていくので応援よろしくお願いします。 

 

＜陸上競技部：      さん＞ 

 私は陸上競技部を、お互いに技術を高め合える部活にしたいです。陸上競技は個人競技が多いの

で、部員同士でコミュニケーションを取り、部活としてチームワークを高めていきたいです。 

 

＜男子ソフトテニス部：     さん＞ 

 私は部長として部員全員を引っ張っていき、大会でも勝ち残れるような部にしたいです。そのた

めには、まず、あいさつや声出しをしっかりして、人に言われる前に自分から動けるようにして、

部員を引っ張っていきたいです。 

 

＜女子ソフトテニス部：     さん＞ 

 私は部長として、ソフトテニス部を元気な部活にしていきたいです。明るく大きな挨拶は、強さ

にもつながると思いうので、自分から積極的に挨拶・返事をして部活の雰囲気をもっと良くしてい

きたいです。 

 

＜バレーボール部：     さん＞ 

 私はバレー部を明るく、楽しく、勝てるチームにしたいです。そのために顧問の先生と協力し、

メニューを考え、全員がしっかり練習に参加できる環境をつくっていけるように頑張ります。 

 

＜バスケットボール部：     さん＞ 

 私は部長として、1回 1回の練習を大切にして、練習試合や大会で勝てるように頑張っていきま

す。そのために、しっかり指示を出して、スムーズに練習を進められるようにしていきたいです。

また、みんなでアドバイスをしあいながら、楽しく練習できるような雰囲気をつくって一生懸命練

習をして上達できるように頑張っていきたいと思います。 

 

＜音楽部：     さん＞ 

 私は部長として、楽しむときは楽しむ、しっかりやる時はやるという“メリハリのついた部活”

にしていきたいです。また、今年度の目標は「全力疾走～一音一音を大切に～」なので、目標が達

成できるように仲間と協力し、一体感のある演奏にしていきたいです。音楽部はお客様に“すごか

った”、“感動した”という言葉をいただけるよう、練習を積み重ねていきますので応援よろしくお

願いします。 

 

＜美術部：     さん＞ 

 私は部長として、全員が楽しいと思える部活をつくっていきたいです。そのために、部員とのコ

ミュニケーションを大切にし、1人 1人の意見を取り入れ、掲示板の作成などを行いたいと思いま

す。また、部活内で課題が見つかったら、部長会での議題に提案し、解決のために努めていきたい

と思います。これから、よろしくお願いします。 

★１１月の行事予定 

１（水）  １６（木） １、２年定期試験③、給食なし 

２（木）  １７（金） １、２年定期試験③、給食なし 

３（金） 文化の日 １８（土）  

４（土）  １９（日）  

５（日）  ２０（月） ２年福祉学習、生徒委員会 

６（月）  ２１（火） １，２年教育相談④ 

７（火） １、２年教育相談① ２２（水） １、２年教育相談⑤ 

８（水） １、２年教育相談② ２３（木） 勤労感謝の日 

９（木） 全校評議会 ２４（金）  

１０（金） １、２年教育相談③ ２５（土）  

１１（土）  ２６（日）  

１２（日）  ２７（月） 学年評議会 

１３（月） 職員会議,試験前部活動停止,自転車点検 ２８（火）  

１４（火）  ２９（水） １、２年学習のあゆみ配付 

１５（水）  ３０（木）  



 


